

## Pimpin Upacara 17 an Bulan Oktober, Dandim Bacakan Amanat Panglima TNI

Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Oct 17, 2023 - 07:50



*Dalam amanat Panglima Tentara Nasional Indonesia yang di bacakan oleh Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto. Dalam amanatnya menyampaikan terimakasih kepada Prajurit TNI dan PNS TNI Jajaran yang telah mensukseskan terselenggaranya kegiatan peringatan HUT TNI yang dilaksanakan secara serentak di seluruh jajaran TNI.*

DEMAK – Personel Kodim 0716/Demak baik Militer maupun PNS melaksanakan upacara pengibaran bendera rutin yang diselenggarakan pada tanggal 17

Oktober 2023, bertempat di lapangan Makodim Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak, Selasa (17/10/2023)

Bertindak selaku Inspektur Upacara Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., dan Komandan Upacara Danramil 01/Demak Kota Kapten Arh Jalalul Hadi, selaku Perwira Upacara Perwira Seksi Personel Letda Cpm Muryono, pembaca Pembukaan UUD 1945 oleh Serma Sutrisno, pengucap Sapta Marga Serda Hartono, serta pembaca Sapta Prasetya Korpri PNS Sholikin.

Upacara pengibaran bendera merah putih yang dilaksanakan rutin ini adalah dalam rangka memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit dan untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan.



Dalam amanat Panglima Tentara Nasional Indonesia yang di bacakan oleh Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto. Dalam amanatnya menyampaikan terimakasih kepada Prajurit TNI dan PNS TNI Jajaran yang telah mensukseskan terselenggaranya kegiatan peringatan HUT TNI yang dilaksanakan secara serentak di seluruh jajaran TNI.

Lanjut di katakan, Panglima TNI juga menyampaikan amanat dari Presiden Joko Widodo memberikan apresiasi atas dedikasi, keberanian, profesionalisme dan pengabdian kepada seluruh anggota TNI, yang telah menunaikan perannya sebagai benteng terdepan pertahanan negara, kekuatan pelindung rakyat, perisai penjaga NKRI, perisai penjaga Pancasila, dan perisai penjaga UUD 1945.

Panglima TNI juga menekankan kepada seluruh prajurit TNI dimanapun berada agar selalu peka dan antisipatif terhadap dinamika dan perkembangan situasi yang terjadi, Netralitas TNI adalah sebuah komitmen dan tidak bisa di tawar.

Sebelum mengakhiri amanatnya, Panglima TNI mengingatkan agar selalu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME, laksanakan

komitmen netralitas TNI, jaga soliditas dan kekompakan dalam menghadapi berbagai tugas, tingkatkan terus profesionalisme dan jaga sinergitas dengan Polri, lembaga, dan komponen bangsa lainnya, jaga nama baik TNI dimanapun berada dan bertugas. (Pendim 0716/Demak)